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ANFRAGE 
 
 

 
des Abgeordneten Doppler 
und weiterer Abgeordneter 
an den Bundesminister für Landesverteidigung und Sport 
betreffend geplante Schließung der Kaserne Tamsweg 
 
 
In Ihrer Anfragebeantwortung 4785/AB, XXIV.GP verneinen Sie eine 
Umwidmung/Zweckentfremdung der Kaserne Tamsweg mit der Begründung: "Hiezu 
ist festzustellen, dass an den genannten Standorten nach derzeitigem 
Planungsstand militärischer Eigenbedarf besteht." 
Dem entgegen steht allerdings ein in den Medien kursierendes "Geheimpapier" Ihres 
Ressorts, wonach neben 4 weiteren Standorten auch die Kaserne Tamsweg 
geschlossen werden solle. 
 
 
In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den 
Bundesminister für Landesverteidigung und Sport folgende 
 
 
  Anfrage 
 

1. Soll die Kaserne Tamsweg geschlossen werden? 
2. Wenn ja, wann? 
3. Wenn ja, warum? 
4. Wie wird die Kaserne Tamsweg derzeit genutzt? 

9579/J XXIV. GP - Anfrage  (elektr. übermittelte Version) 1 von 1

www.parlament.gv.at




